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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 87 с., 10 рис., 13 табл., 45 источников, 11 прил. 

МЕРЧАНДАЙЗИНГ, РОЗНИЧНАЯ ТОРГОВЛЯ, ПОКАЗАТЕЛИ 

ЭФФЕКТИВНОСТИ МЕРЧАНДАЙЗИНГА, СИСТЕМА МЕРЧАНДАЙЗИНГА 

Объект исследования – магазин «Мила-126» г. Минска 

Предмет исследования – мерчандайзинг магазина «Мила-126» г. Минска. 

Цель работы: выявление и обоснование основных направлений 

совершенствования мерчандайзинга в магазине «Мила – 126». 

Методы исследования: монографический метод, аналитический метод, 

логический, наблюдение, обобщение, фотографический. 

Исследования и разработки: изучены понятие мерчандайзинга в 

розничной торговле, существующие приемы и методы мерчандайзинга, 

показатели эффективности мерчандайзинга и организация системы 

мерчандайзинга, проведен анализ и оценка организации мерчандайзинга в 

магазине «Мила-126» г. Минска, выявлены недостатки и внесены предложения 

по совершенствованию имеющейся системы мерчандайзинга.  

Технико-экономическая, социальная и(или) экологическая 

значимость: внедрение предложенных мероприятий повысит эффективность 

мерчандайзинга в объектах розничной торговли, позволит сориентироваться на 

потребителя. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ANNOTATION  

 

Graduation work: 87 p., 10 pictures, 13 tablets, 45 sources, 11 attachments. 

MERCHANDISING, RETAIL TRADE, MERCHANDISING EFFICIENCY 

INDICATORS, MERCHANDISING SYSTEM 

The research object is Minsk situated store «Mila-126».  

The research subject is the merchandising policy of «Mila-126» store. 

The work objective: identification and justification of the main merchandising 

policy directions of the «Mila-126» store. 

Research methods: monographic, analytical, logical, observational, 

generalization. 

Research and development: the concept of merchandising in retail trade, the 

existing methods and methods of merchandising, the indicators of merchandising 

efficiency and the organization of merchandising system, the analysis and evaluation 

of merchandising organization of the «Mila-126» store, the shortcomings and 

suggestions for improving of the existing merchandising policy. 

Technical, economic, social and (or) environmental relevancy: the 

implementation of the methodic will increase the effectiveness of merchandising retail 

facilities, it directs to a consumer needs. 

The author of the paper confirms that given calculations and analytical material 

reflects the state of the investigation process correctly and objectively, and all 

theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 

from outside sources have author references. 
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